

Tachikoku Times

No.0036 6月号

東京都立立川国際中等教育学校
<https://www.metro.ed.jp/tachikawa-s/>

Saturday June 19, 2021

興味のタネを選ぶ

総合的な 探究の時間

立川国際では、「総合的な探究の時間」の取り組みを積極的に進めています。第5学年では、探究の時間の「探究活動における課題設定のスタート」となる授業を行いました。この授業の事前準備として、各自がSDGsの中から気になるキーワードを選び、「イメージマップ」を作りました。4人程度のグループをつくり、自分で考えたイメージマップをグループの仲間に見せながら、イメージマップの中心にあるキーワードについて選んだ理由を説明しました。その後、そのキーワードから連想するアイデアや疑問などについてグループで意見を出し合い、イメージマップをさらに広げました。意見交換を進めていく中で、新しい発見や気付きもあり、発表している人の視野を広げることにつながっていたようです。今回の「興味のタネ」の授業から探究活動の「課題の設定」へ深めていく予定です。探究活動を進めていくために、「興味のタネ」について、もう一度調べ直し、その調べる過程の中



「なぜだろう?」「
どうして?」を
考える

のぞいてみませんか 期間限定 New 図書室



6年生（高校3年生）が自習のために訪れています。きれいで静かな環境の中で、集中して学習に取り組んでいる6年生です。附属小学校が開校したら、小学校校舎の中に再度移転する図書室。ちょっとのぞいてみませんか?

来年4月に開校予定の「立川国際中等教育学校附属小学校」の新校舎工事が進んでいます。本校管理棟にあった図書室は、本校敷地北西のテニスコートに建てられたプレハブ内に移転しました。今話題の「SDGs」や図書館司書の「おすすめの本」のコーナーもあり、生徒の皆さんの興味や関心に触れる本をたくさん揃えています。旧図書室隣にあった「図書閲覧室」も新図書室内に設置されています。その閲覧コーナーには、

熱くなれ! 体育代替行事

新型コロナウイルス感染症対策のため、当初5月下旬に予定していた「体育祭」が中止となり、

6月22日（火）に代替行事を行うことになりました。様々な制限の中で、在校生は体育代替行事当日に向けての取り組みを始めています。例年の体育祭のやり方とは異なりますが、それぞれの学年・学級が学年種目等の作戦会議、そして準備活動の練習を始めました。その中で、6年生が熱い思いで取り組んでいるのが「応援団」です。4つの団に分かれ、ダンスを中心としたパフォーマンスの練習を行っています。昨年度、応援団の活動が全く出来なかった悔しさや、「後輩たちに、体育祭の応援団の伝統を引き継いでもらいたい。」という思いで練習をしています。同時進行で作業をしているのが、各団の「団幕」の作成です。代替行事当日、どんな団幕が披露されるか、とても楽しみです。代替行事まであと少し。生徒全員の「熱い思い」で、素敵な1日になるといいですね。



体育代替行事